

# KABAR TERBARU

## Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Masyarakat Diajak Aktif Cegah Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 12:10



*Kegiatan Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Masyarakat Diajak Aktif Cegah Kejahatan*

Pada Senin, 22 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, turun langsung ke tengah-tengah masyarakat untuk melaksanakan Door to Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Jayanegara Rt.

26/10 Desa Kabandungan Kec. Kabandungan, dimulai pukul 11.55 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, BRIPTU RiAD MA menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, masyarakat diharapkan ikut berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di lingkungannya masing-masing. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk waspada terhadap indikasi TPPO, seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut dengan modus mengiming-imingi gaji besar di luar negeri. Jika ada informasi atau indikasi semacam itu, masyarakat diharapkan segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas setempat.

BRIPTU RiAD MA menekankan pentingnya kerjasama dan kebersamaan antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Informasi terkait kejahatan atau potensi ancaman dapat disampaikan melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah disediakan.

Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. DAMAR GUNAWAN, S. Pd, yang mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Kehadiran polisi di tengah-tengah warga diharapkan dapat memperkuat sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.